

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 21. Mai 2013

Toilettensanierung Bürgerhaus Mainz-Kastel

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Toiletten im Bürgerhaus Mainz-Kastel von Grund auf zu sanieren.

Mittlerweile ist der Zustand der Toilettenanlage so unansehnlich geworden, dass der Ortsbeirat Mainz-Kastel eine Sanierung bereits für den Doppelhaushalt 2012/2013 angemeldet hatte. Eine Stellungnahme des Fachamtes ist uns seinerzeit dazu nicht zugegangen.

Mit diesem Antrag möchte der Ortsbeirat die Wichtigkeit der Umsetzung dieser Maßnahme unterstreichen; eine Anmeldung zum Doppelhaushalt 2014/2015 erfolgte zusätzlich.

Das Bürgerhaus wird nicht nur von ortsansässigen Vereinen/Institutionen rege genutzt. Beispielfhaft sei hier nur der KCK mit seinen überregional bekannten Fastnachtsveranstaltungen, die alljährlich von vielen Besuchern aus Nah und Fern besucht werden, genannt.

Beschluss Nr. 0081

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I / 10 z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin